autoactu.com

Accueil / Actualités / Nominations / Giorgio Vinciguerra, nouv...

31/01/2025 - #Abarth, #Alfa Romeo, #Chrysler, #Jeep, #Opel, #Fiat, #Stellantis

Giorgio Vinciguerra, nouveau directeur général de la marque Opel de Stellantis Italie

Par Farida Sacha Chef de rubrique Vous êtes abonné

Offrir cet article



Giorgio Vinciguerra est le nouveau directeur de la marque Opel au sein de Stellantis Italie

Stellantis Italie complète son équipe de direction avec la nomination de Giorgio Vinciguerra comme nouveau directeur général de la marque Opel, succédant à Federico Scopelliti qui a pris la direction de Leapmotor en Italie.

Agé de 52 ans, Giorgio Vinciguerra, précédemment responsable régional des opérations de la marque Jeep au sein de la structure de Stellantis Europe élargie, est nommé directeur général de la marque Opel de Stellantis Italie. A ce poste, il a pour mission de développer la part de marché et le lancement des nouveaux modèles à venir sur le marché Italie, notamment la nouvelle gamme de SUV. Il succède à Federico Scopelliti nommé directeur de la marque Leapmotor en Italie. Dans ses nouvelles fonctions, Giorgio Vinciguerra est rattaché à Antonella Bruno, directrice générale de la structure de Stellantis Italie.

Giorgio Vinciguerra est diplômé de l'université de Catana (Italie). En 1999, il débute sa carrière chez Avis Rent a Car comme responsable commercial de la région Nord-Ouest de l'Italie. En 2000, il a occupé les mêmes fonctions pour Europear en Italie. En 2001, il rejoint Fiat Automobiles Group en Allemgne où il a été successivement responsable commercial régional de la marque Fiat, responsable des ventes de véhicules d'occasion (2010) et responsable des ventes de la région Sud de la marque Fiat (2011). En 2012, il prend la direction générale de la marque Jeep et Chrysler en Allemagne. En 2016, il est promu responsable

des marques Fiat et Abarth au sein de Fiat Chrysler Automobiles Allemagne. En 2017, il a occupé les fonctions de responsable du développement commercial de la région EMEA (Europe, Moyen-Orient et Afrique) de FCA. La même année, il devient directeur de ventes des marques Jeep et Alfa Romeo de FCA Allemagne. En 2018, il a été responsable des ventes flottes de l'ensemble des marques pour la région EMEA de FCA. Depuis 2021, il était responsable des opérations de la région Europe élargie de la marque Jeep au sein de Stellantis.